

À M. Marc De Mesmaeker
Commissaire - Général de la
Police fédérale

Monsieur le Commissaire - Général,

Nous avons lu dans la presse que la police fédérale a pour mission de rechercher activement les rapports faisant état de fausses informations sur Covid - 19. Nous nous demandons qui détermine ce qui est faux ou correct à ce sujet, et si cette ou ces personnes ont une allure divine. Après tout, l'OMS mentionne qu'il y a encore d'importantes lacunes dans les connaissances sur Covid - 19. De plus, il y a eu des "avancées" répétées qui ont pu nécessiter que vos services suppriment les messages au fil du temps, puis les autorisent à nouveau, et vice versa. Cependant, il n'y a qu'une seule vérité.

Vous ne nous reprocherez pas de penser que la fonction de la police, qui fait partie d'un endoctrinement malveillant et même mal fondé, n'est pas ce dont rêvait votre personnel dévoué lorsqu'il a choisi cette fonction. En fait, nous osons penser que votre propre peuple ne soutient pas sans équivoque ce type de pratique communiste, et que certains, d'ailleurs, ont une opinion différente des dogmes qui sont maintenant imposés à vos services.

Néanmoins, afin d'aider vos services, nous vous laissons également une liste de suggestions de messages qui pourraient être supprimés. Non pas que nous soyons si favorables à la censure, mais si vous êtes dans le processus ... Il s'agit principalement des messages suivants ou des messages qui affichent un contenu similaire :

- Covid - 19 est un virus mortel de l'ampleur de la grippe espagnole.
- Sans ces mesures, il y aurait eu 60 000, 120 000 ou 250 000 morts en Belgique.
- Les masques buccaux ne fonctionnent pas.
- Les masques buccaux fonctionnent.
- Ces mesures ont permis d'éviter, dans l'ensemble, des décès.
- Quiconque a une opinion différente de celle de Van Ranst est un idiot, un imbécile breveté, un je-sais-tout, un extrême-droite...
- Jeff Hoeyberghs est le chef de file de la folie des virus (remarque : le Dr Hoeyberghs n'en est même pas membre, c'est un expert indépendant, un très bon expert d'ailleurs).
- Les fous du virus sont des penseurs de la conspiration. (Note : si vous entendez parler de la conspiration exacte dont nous aimerions entendre parler, parce que nous ne le savons pas vraiment nous-mêmes).
- Dire que les masques buccaux n'aident pas, c'est mettre sa vie en danger.
- L'hydroxychloroquine ne fonctionne pas.
- Nous avons une deuxième vague / cet été, il y a eu une deuxième vague.
- La solution réside dans de nombreux tests. (Alors que le test PCR donne des résultats faux très significatifs).
- La solution est un vaccin. (Bien que son bon fonctionnement ne soit pas assuré et qu'un si mauvais vaccin puisse aggraver la crise).
- Ceux qui ne sont pas d'accord avec Marc Van Ranst sont : un idiot, un imbécile breveté, un je-sais-tout, quelqu'un qui apporte des messages dangereux, ...
- Toute personne dont le test PCR est positif est infectée et est comptée dans les "infections" lorsqu'il n'est pas certain que le test ait trouvé des virus vivants.

Nous aurions souhaité avoir une réunion avec vos services au cours de laquelle nous vous expliquerions l'inexactitude de ce type de messages de manière documentée.

Il va sans dire que le publiciste du message ne doit pas être pertinent. Sinon, il y aurait de la discrimination, et nous ne voulons pas cela. Que les messages proviennent d'un seul contrôle de Facebook, d'un magnat de l'État ou du gouvernement lui-même : le message est de supprimer les mauvais messages.

En votre qualité particulière, nous voudrions également attirer votre attention sur l'article 136 ter, 11° Sw. Certains des messages mentionnés ci-dessus sont de nature à répandre une peur inutile à propos de ce qu'on appelle le Covid-19. Il en résulte la mort de personnes qui, par peur, n'osent plus se rendre chez le médecin ou à l'hôpital. Nous pouvons nous référer au rapport GEES au gouvernement belge du 24.4.2020, dans lequel cela est explicitement mentionné et dans lequel le GEES a exprimé sa grande préoccupation. Après quoi quelques pages ont encore insisté sur le renforcement des campagnes d'information que précisément la peur est passée.

Contrairement à votre ordre de suppression des faux messages, la diffusion inutile et systématique de faux messages sur Covid - 19 qui effraie inutilement les citoyens peut être qualifiée de crime. En particulier, le crime de crime contre l'humanité lorsque cette crainte est un acte inhumain causant des dommages délibérés à la santé mentale ou physique. Après tout, cette crainte est un acte délibéré puisqu'on suppose que ceux qui craignent Covid-19 préféreront se conformer aux mesures. Il faut donc diffuser des informations qui démontrent la "gravité" du virus - lire les personnes qui ont peur du virus. Nous vous renvoyons aux conseils des psychologues du comportement de notre gouvernement qui organisent ce type de campagne consciente et au fonctionnement de l'Info-cellule, que vous pouvez examiner plus avant afin de savoir quelles sont les campagnes effrayantes organisées par ces organismes.

Nous chérissons le soupçon que la protection de la population contre de tels crimes contre l'humanité est beaucoup plus conforme à l'engagement des magnifiques policiers qui font partie de votre corps.

Nous sommes convaincus qu'avec notre rapport sur l'existence d'un crime particulièrement grave, qui cause des décès dans notre pays, reconnu par le gouvernement, vous agirez comme le prévoit la loi.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués,

Pour la folie du virus V.Z.W,